

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

A. GRATRY

Qui osera dire ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 7

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Qui osera dire : « Je ne fais aucun mal à mes frères, et il me suffit » ? Celui que, dans l'état présent du monde, la compassion ne touche pas, celui-là vit dans un état criminel. Celui qui, chaque jour, ne pense pas à ses frères, à tout ce qu'il y a de larmes et de douleurs, de désespoirs dans le monde, d'âmes accablées, écrasées par le mal, brisées par l'injustice, cet homme n'a plus son âme, il l'a reçue en vain, l'amour de soi le tue.

Nous vivons au milieu des souffrances, du gémissement continu des cœurs. Souvenons-nous que le Christ pleurait à la vue de ces multitudes, et qu'il ajoutait : « la moisson est grande, mais il y a peu d'ouvrier. » Heureux celui qui, comprenant ces choses, se lève et dit : C'est mon devoir, j'y mourrai.

A. GRATRY.